



校長室通信 2024

なつつばき

南河内第二中学校

令和6年度 NO. 3

令和6年 6月12日
発行責任者 田澤 孝一

令和6年度 体育祭を実施しました

去る5月22日、暑すぎない天候の下、体育祭を無事実施しました。「チーム二 中生～青い空の下で黄色い輝きの中赤く燃えろ～」のスローガンを掲げ、全校生徒が一丸となって体育祭に臨むことができました。

本年度は暑さ対策のために、実施時期を春にし、さらに修学旅行や部活動の支部大会の日程との関係で、水曜日の実施となりましたが、たくさんの保護者の皆様にご参観いただき、盛大に実施することができました。3年生の保護者の皆さんに参加していただいた「玉入れ」も大変盛り上がり、参加した皆さんからたくさんの笑顔がこぼれていました。3年生が中心となって、全校生徒を引っ張って、素晴らしい体育祭を作り上げてくれました。学校近隣の皆様にもご協力いただきありがとうございました。



1年生が校外学習に行ってきました

5月30日に1年生の校外学習を那須ハイランドパークで実施しました。午前中はロゲイニング（オリエンテーリング）で班やクラスのメンバーとの絆を深め、午後はアトラクションを楽しみました。中学生活が始まって約2ヶ月が経ちましたが、より深くお互いのことを知ることができた1日になりました。



二中学区小中合同避難訓練（引き渡し訓練）

二中学区で初めての小中合同避難訓練を実施しました。竜巻による被害を想定した避難訓練を行いました。まず担任から竜巻への対処の仕方を学んだ後に、小学校と中学校で同時刻に保護者へのお迎え要請を行いました。自力で帰宅する生徒、保護者の迎えを待つ生徒など、ご家庭からの申請に基づいて確認しながら引き渡しを進めました。大きな混乱無く、無事保護者様への引き渡しを実施することができました。大変お世話になりました。生徒たちの避難は第1回よりもスムーズに行うことができました。ご協力ありがとうございました。



3年生修学旅行 たくさんの思い出ができました！！

5月30～6月1日までの2泊3日で、京都・奈良方面に行ってきました。

「巡るめぐる 旅路には 道があり 友がいる」というスローガンの下、友人たちと協力して、参加者全員、体調不良者なく、無事に行ってきました。

2日目に雨に降られる場面もありましたが、生徒たちの班別自主見学に大きな影響はなく、3日目も、京都では非常に良い天気の中で見学が実施でき、学校に帰ってきて解散してから雨が強くなるなど、天気も味方にできた旅行となりました。

参加した生徒たちは充実した時間を過ごし、笑顔があふれた旅行となりました。



<6月20日から水泳の授業が始まります>

本年度もプール授業の時期になりました。本校ではLEBERアプリにて問診を実施いたします。アプリで水泳授業への参加の可否について確認できない場合には、「原則、水泳授業への参加はできません」のであらかじめご確認ください。朝7:50までに必ず健康状態等の入力をお願いいたします。

お子様が欠席の場合はもちろんですが、出席の場合にも必ず入力していただくようご協力をお願いいたします。朝の時間帯に担任が生徒たちの様子をしっかりと把握できる時間が確保できるよう、保護者の皆様のご協力を改めてお願いいたします。また、朝の段階で遅刻等の連絡をいただいた方で、その後欠席に変わるなどの場合には、電話にて連絡いただきますようお願いいたします。朝の時間帯以外は入力内容の確認がとれません。

※この「なつつばき」も含め、カラーの記事を、本校のホームページに掲載しておりますのでぜひご覧ください。QRコードをカメラで読み込んでご覧ください。スマートフォンやパソコンに下記URLをご登録いただき、定期的にホームページをご覧いただけるようにしていただくと便利です。

http://www.school.shimotsuke.ed.jp/j_school/nankadaini/index.html

